

Olympia | 25.02.2021 | Nr. 080/21

Tobias Koch: Klares Bekenntnis zu Olympia in Kiel

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich zur Bewerbung Kiels als Austragungsort der Segelwettbewerbe im Rahmen von Olympia 2032:

„Kiel bietet mit seinem Standort Schilksee ideale Bedingungen, nach 1972 wieder Austragungsort der Segelolympiade werden zu können. Die örtlichen Bedingungen sind dabei ebenso perfekt wie die segelsportlichen Erfahrungen aller Beteiligten auf dem Ostseerevier vor der schleswig-holsteinischen Landeshauptstadt.

Für Schleswig-Holstein wäre die Ausrichtung im Jahre 2032 eine gute Chance, nicht nur vor Ort wichtige Infrastrukturmaßnahmen auf den Weg zu bringen, sondern zugleich auch die Marke Kiel und Schleswig-Holstein erneut in die Welt zu tragen. Die Kieler haben diese Chance längst erkannt und stimmten bereits 2015 mit über 65 Prozent für eine erneute Ausrichtung.

Wir drücken die Daumen, dass die Rhein-Ruhr-Initiative erfolgreich die Ausrichtung der Olympischen Spiele 2032 für sich verbuchen kann und Kiel somit Teil der Sommerspiele werden kann.“